

• Fin XIV^e siècle

PALAIS DUCAL ET SAINTE-CHAPELLE

Le duc Jean de Berry (1340-1416), fils, frère et oncle de rois de France, est un mécène éclairé. A la fin du XIV^e siècle, il fait construire un palais prestigieux pour la capitale de son duché.

Les architectes Guy et Drouet de Dammartin établissent sur le rempart gallo-romain ces constructions qui s'étendent depuis la rue d'Auron sur une longueur de cent mètres.

Du palais, subsistent aujourd'hui les caves et une salle d'apparat qui a été récemment aménagée et intégrée à l'hôtel du département.

Perpendiculaire au palais ducal, la Sainte-Chapelle, édifiée sur le modèle de celle de Paris pour abriter un fragment de relique de la Vraie Croix et le tombeau de Jean de Berry, est démolie à partir du XVIII^e siècle.







Emblèmes du Duc Jean de Berry.